

Château Palmer	
Historique du domaine	<ul style="list-style-type: none"> • 1814 : Marie de Gasq, propriétaire du domaine, décide de la vendre au lieutenant Charles Palmer. • 1830 : Le château prend le nom de son propriétaire. • 1853 : Les frères Pereire rachètent le domaine et font construire le château tel que nous le connaissons actuellement. • 1855 : Classé 3^{ème} grand cru de Margaux. • 1938 : La propriété est acquise par un groupe de 4 familles de négociants bordelais. Aujourd'hui il ne reste que deux familles : Sichel et Mähler-Besse. • 2014 : L'ensemble du vignoble est converti à la biodynamie.
Région de production	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Sous-région viticole</i> : Médoc (Margaux). • <i>Département</i> : Gironde • <i>Commune</i> : Margaux • Au nord-ouest de Bordeaux
Climat	Océanique
Sol	Graves sableuses et argileuses
Superficie du domaine	55 Hectares
Nombre de bouteilles produites par an	220 000 Bouteilles
Cuvées	<ul style="list-style-type: none"> • Alter Ego • Cabernet sauvignon, merlot, petit verdot. • Vin rouge • Elevage de 18 mois en barriques de chêne
Haute cuvée	<ul style="list-style-type: none"> • Château Palmer • Merlot, cabernet sauvignon, petit verdot • Vin rouge • Elevage de 21 mois en barriques • 120000 bouteilles par an.
Anecdote	Le château Palmer est l'un des grands crus classés du Médoc à intégrer la plus forte proportion de merlot dans son assemblage.

